

## Sargento Fausto Nicolás Espinoza Pinto.



Nació en Palestina, provincia del Guayas, el 28 de septiembre de 1963. Hijo de Marcial Espinoza y Luisa Pinto. Estudió hasta el cuarto curso de educación media.

A los 21 años, el 1 de octubre de 1984, fue dado de alta como soldado de infantería. Realizó además de los cursos reglamentarios de promoción, los de comando y paracaidismo. Contrajo matrimonio con María Cecilia Cedeño, el 23 de diciembre de 1989. Tuvo dos hijos: Fausto y Angélica. Cuando iniciaba el problema con el Perú, el cabo Espinoza Pinto pertenecía al Grupo de Fuerzas Especiales N° 24 de Lago Agrio.

El 22 de febrero de 1995, integrando un equipo de combate y mientras cumplía la misión asignada, fue abatido por el fuego de las fuerzas adversarias.

La inscripción de defunción registrada en Palestina, el 3 de marzo del mismo

año, en el tomo I, página 14, indica que el fallecimiento de nuestro héroe se produjo por heridas de arma de fuego.

Fue ascendido post mortem, en reconocimiento a su sacrificio en defensa de la soberanía nacional y honrado con la condecoración Al mérito de guerra, en el grado de Caballero.